ONE 4 ALL

川市立東菅小学校 第4学年 学年だより 発行日

2024. 11. 28

ALL 4 ONE!

早いもので、4年生として過ごす時間も、あと4か月となりました。

後期がスタートしてからは、運動会に始まり、学芸大会、社会福祉の集いと行事が目白押しですが、子ども達はいつも意欲的に取り組むことができています。

先日の学校公開日では、ご多用の中多くの方にご参観いただき、ありがとうございました。授業の様子だけではなく、学芸大会の練習やクラブ活動など、いつもと違った一面も見られたのではないかと思います。

今年もあとわずかですが、新しい年に向けて生活を振り返るとともに、学習のしめくくりをしていきます。日々、冷え込んできていますので、ご家庭での健康管理もよろしくお願いいたします。

12月の行事予定や時数等については、学校だよりをご確認ください。

12月の学習予定

国語 「未来につなぐ工芸品」「もしものときにそなえよう」

社会「わたしたちの県のまちづくり」

算数 「小数のしくみとたし算、ひき算」「変わり方」

理科 「ヒトの体のつくりと運動」「ものの温度と体積」

音楽
「いろいろな音のひびきを感じ取ろう」

図工 「ギコギコトントンクリエーター」

体育 「機械運動(跳び箱運動)」 外国語 「what do you want?」

道徳 家族愛 公正・公平・社会正義 親切・思いやり

総合 「目指せ東菅やさしさ名人!」

≪お願い≫

●個人面談 (希望制)

冬休み前に、短い時間ではありますが、学校の様子やご家庭での様子を共有できればと 思います。よろしくお願いいたします。

●ハンカチ・ティッシュをもたせてください

寒くなって、鼻水が出たりくしゃみをしたりすることが増えてきました。ティッシュを持っていなかったり、手を洗ってもハンカチがなかったりして、困っている場面を多く見かけます。ご家庭でも声をかけていただければと思います。

≪連絡≫

12月12日(木) プラネタリウム見学

中休みが終わってから、プラネタリウム見学のため生田緑地まで行き帰り歩きます。そのためはきなれた靴で来るようにお願いします。なお、この日は<u>お弁当</u>を生田緑地で食べます。**お弁当の準備をお願いします。**詳細は後日お知らせします。

裏面もご覧ください。

●GIGA 端末の扱いについて

GIGA 端末は、教育委員会から貸し出されている学習に使うための端末です。最近、保護者の方から GIGA 端末を家に持ち帰ってから、自分の好きなものを検索したり、無料で使えるゲームをしていたり するという相談がありました。学校では子ども達に、「GIGA 端末は、先生から許可がでていない使い方をしてはいけない」という指導をしています。ご家庭ではどうでしょうか。夜遅くまで、GIGA 端末を触っていたり、自分の好きな画像を検索していたりしませんか。お子さんと一緒に、ぜひもう一度確認してください。また、学校の予定や宿題などをクラスルームに載せています。毎日、確認するように声掛けをお願いします。

●SNS や携帯電話の扱いについて

きっず携帯をお持ちのご家庭も多いかと思いますが、きっず携帯でもショートメールを送ることができます。最近、ショートメールやラインでのトラブルがありました。ご家庭では、お子さんのきっず携帯でのやり取り(電話やメール)をチェックされているでしょうか。年齢が上がるにつれて、SNS 上など、保護者の方の見えないところでのトラブルが増えてきます。送った文字は、消えることはないこと、メールやラインをするときのマナー(言葉づかいや夜遅くには送らない等)など、学校でも指導をしますが、お家でも家族で話し合ってみてください。